



北山ただお

日本共産党 京都市会議員

9月
市議会
報告

北山ただおのホームページ・フェイスブックを連日更新中です！ [Twitter](#) [Facebook](#)

もみじまつりに2800人

11月8日、「第37回山科区民もみじまつり」が東野公園で開催され、2800人の参加で大きく成功しました。若竹会の開幕太鼓でオーブンし、長谷川実行委員長が「雨にも負けず、成功させるために力を合わせましょう」と挨拶されました。

お昼、私がマイクをとって挨拶しました。市長選挙に立候補表明された本田久美子さんが決意を込めて訴えられ、大河原としたか参院予定候補が決意表明、倉林明子参院議員が国会報告を行いました。



決算特別委員会 くらしを守って奮闘

市バス事業は24億円の黒字。黒字は日本一高い市バス料金の値下げに活用すべきと求めました。また、山科における民間バスの上屋やベンチなどのバス待ち環境の充実、バス路線の拡充を求めました。

2014年度は、水道料金が値上げされての決算。値上げに対する市民の声はどうか、市民生活や京都経済への影響はどのように把握しているか、と質しました。さらに、災害対策、河川改修を求めました。

山科川堤防の改修工事

「山科川に流れ込む水路の周辺が破損していて危険」との通報があり、改善を要望し、工事がされました。要望を出された方は「尽力頂いてありがとうございます。しかし、行政がもっと早く気づいてもよかったです。そうすれば工事費用もあまりかからずに済んだと思う」とのこと。



山科戦争展―戦争法反対

「第32回山科平和のための戦争」が開催されました。子ども連れの方のお話を聞きますと、子どもさんは「入口の写真が印象に残った」とのこと。年配の方は、京都の空襲のコーナーで出水の空襲図面を見て、「私の生家はこの近辺でした。死んだ人を運んでいたのを思い出します。戦争はいかん

ですね」と署名にもご協力いただきました。

今年の戦争展は、戦争法案反対の主張も打ち出しています。戦争法案反対の署名や核兵器廃絶を求める署名には、例年に比べるとたくさんの方が署名されました。

「もみじまつりが大きくなつり」
戦争法廃止の国民連合政府を…



清水焼の郷まつり

「第8回やましな駅前陶灯路」は、清水焼団地のみなさんとのコラボで、清水焼の器にろうそくを立てて火をともすものです。薄暗がりの中、役員のみなさんがろうそくに火をともしていくますと、幻想的な雰囲気になります。

山科陶灯路



山科区・清水焼団地一帯で開催されている「清水焼の郷まつり」に参加しました。本田久美子さんと日本共産党のこくた恵二衆院議員、山本陽子市会議員の4人で団地協同組合の役員さんと懇談し、大陶器市に出演されている方々を訪問し、激励しました。



水道学習会で講演

「大山崎の水を考える会」主催の学習会に参加し、「京都市水道の歴史と現状」と題してお話させて頂きました。私は京都市水道の沿革や事業内容、党市会議員団が取り組んできた内容、会後の課題などを報告しました。参加された方から質問も寄せられ、みなさんの熱心さがよくわかります。



地域で奮闘！みんなと一緒に頑張っています
トピックス
消防団表彰式に出席

11月1日、「京都市消防団定例表彰式」が行われ、私は市会の交通水道消防委員として参加し、紹介を受けました。優良消防分団として市長表彰が34分団、優良消防団員として5年3名の方が表彰を受けられ、退職消防団員として261名の方に感謝状が贈られました。多年にわたる活動に対しての表彰および感謝状の贈呈です。おめでとうございます。